

甲南第一小学校だより

令和6年5月1日 (2024年度)

第2号

甲南第一小学校











校庭の木々たちの緑は鮮やかさを増し、花壇の花も見頃を迎えています。田んぼや水路からはカエルの鳴き声が、林の木々の間からは小鳥の美しい囀りが聞かれるようになり、風薫る爽やかな季節を迎えました。本年度はコロナの影響を受けることもなくなり、第一小学校も活気に満ちたスタートを切ることができました。多くの生活や行動の制限もなくなり、子どもたちは明るく元気に学校生活を送っています。これからの成長と益々の活躍が楽しみです。とはいうものの感 染が全くなくなったわけではありません。今後も手洗い、換気等の基本的な感染予防にはしっかり取り組んでいきたいと思います。

早いもので令和6年度がスタートして一月が過ぎました。新しい学年、新しいクラス、新しい仲間、新しい担任の先生、新しい学習、、たくさんの「新しさ」に初めのうちは緊張していた子どもたちでしたが、その緊張感も日に日にほぐれ、落ち着いて学習に取り組むことができるようになってきました。と同時に、この時期はいろな課題や悩み、疲れが出てくる頃でもありま

す。連休中に少しでも、心身のリフレッシュができるといいですね。 さて、本校は4月9日に新しい仲間54名を迎えることができました。本年度は5・6年生の子どもたちが入学式に参加し、学校の代表として温かく新入生を迎えてくれました。新1年生の 元気な姿に加え、5・6年生の子どもたちの落ち着いた態度に大変感心させられた式でもありま した。そんな5・6年生の子どもたちが、これからも学校の良き手本や目標となって学校をリードしてくれることを期待するところです。

また、新しい年度のスタートに際し、始業式や入学式の中で、子どもたちに四つの大切にしてほしいことを伝えました。一つ目は、進んで学びたくさんの新しい「技」を身に付けること。二つ日は、自分の「公」も人の「心」も大切にし思いやりのある人でで

ほしいこと。三つ目は、「命」に感謝し自らの「体」をしっかり守るこ と。四つ目はいろいろな人と協力しながらたくさんの「絆」をつくっていってほしいということです。 この「技」「心」「体」「絆」を大切に、子どもたちがつながりを深め、

思いを「紡」ぎながら、互いの良さを認め合い、互いに支え合って、元 気に仲良く、明るく楽しく、、、第一小学校の誰もが幸せに過ごすことのできる学校をつくっていきたいと思います。 どうぞ、本年度も変わらぬご理解とご協力、ご支援をよろしくお願い

いたします。



甲南第一小学校 校長 松山 辰也

個用風影会よろしくお願いします。

5月7日より13日まで「個別懇談会」を実 施いたします。お子様の健やかな成長に向けて の「思い」や「願い」を「家庭」と「学校」が 共有することを目的としています。懇談の時間 は10分程度を予定しています。ご多用とは存 じますがご来校よろしくお願いいたします。

なお、個別懇談会の期間中は、全校4時間、 給食後13時30分の下校(13日は全校5時 間給食後14時15分下校)となりますので、 地域での過ごし方等、事件・事故に巻き込まれ ないように、ご家庭での見守り声かけもよろし くお願いいたします。

ありがとうございまじた

これまで長く使ってきました入学式や卒業式 の看板も古くなり、汚れや傷みが目立つように なってきましたので、令和5年度末に教育後援 会様より、新しい看板を購入していただきまし た。本当にありがとうございました。新しい看 板のもと、厳かにを式を執り行うことができま





ひをみ輝く第一って は今野び